

Mit 7 Gängen vom Feinsten

## Gelungene Premiere mit der Alpentour

ass der PC Isartal-München große Erfahrungen in der Organisation von Motorsportveranstaltungen hat, ist bekannt. Jetzt war es an der Zeit, dies auch im Touring-Bereich zu beweisen – ist Präsident Erwin Pfeiffer im PCD Vorstand doch auch für das Ressort Event und Touring zuständig. Zum 30-jährigen Vereinsjubiläum veranstaltete der PCI ein Freundschaftstreffen mit dem Titel Alpentour im Arabella Alpenhotel am Spitzingsee. Porsche Freunde aus ganz Deutschland gingen in 43 Teams an den Start. Neben dem PC Monasteria samt Vorstand waren der PC Trier, PC Chemnitz-Westsachsen, PC Regensburg, PC Tegernsee, PC Baden, zahlreiche PCD Einzelmitglieder sowie Teams aus dem Veranstalterclub mit dabei. Nach der Ausgabe der Welcome-Packages am Freitagnachmittag stand ein Bayerischer Abend an – mit einem leckeren Büfett und zünftiger bayerischer Musik von Birgit & Manni. Die Pausen nutzten Andrea Schwegler von der Porsche Clubbetreuung und Christine Wenker vom PC Monasteria die Gelegenheit für Grußworte. Anschließend erklärten PCI Schatzmeister Rainer Velten und Vizepräsident Udo Schifer die wichtigsten Details zur Alpentour und Erwins Bruder Willi brillierte mit der Teufelsgeige und deftigen Witzen. An der Hotelbar fand ein stimmungsvoller Auftakt sein spätes

Auf der Deutschen Alpenstraße ging es am Samstag Richtung Chiemgau. An der Station bei Udo wurden die ersten Tour-Quizaufgaben gelöst, bevor es zum EFA Automuseum nach Amerang weiterging, in dem wir über 200 sehenswerte Fahrzeuge aus vielen Epochen bestaunten. Im Restaurant Malerwinkel direkt am Chiemsee genossen wir ein herrliches Mittagessen – Seeblick inklusive. Der Rückweg zum

Hotel führte uns wieder über die malerische Tatzelwurm Mautstraße. Nach ein bisschen Freizeit holte uns ein großer Bus ab, um uns zur Residenz Heinz Winkler zu bringen, wo uns am Portal die Showfahrzeuge des PZ München-Süd empfingen.

Im festlichen Ambiente des eleganten venezianischen Restaurants begrüßte uns Sternekoch Heinz Winkler (2 Michelinsterne) persönlich – und es folgte ein kulinarischer Hochgenuss: 7 Gänge vom Feinsten, begleitet von erlesenen Weinen und ergänzt durch Grußworte des Tourismusdirektors Herbert Reiter vom Bankerldorf Aschau und des PCD Vorstandsmitglieds Henning Wedemeyer. Gegen 23:30 Uhr traten wir die Rückfahrt an.

Am Sonntag startete die Tour um 9:00 Uhr, dieses Mal verlief sie auf der Deutschen Alpenstraße gen Westen: Tegernsee, Sylvensteinspeicher, Lenggries. In Bad Tölz parkten wir unsere Fahrzeuge vor den historischen Fassaden, ein spektakulärer Auftritt mit bayerischer Gastlichkeit, nämlich mit frischen Weißwürsten im Brauhaus Starnbräu. Bevor es in Richtung München ging, prämierten Vizepräsident Udo Schifer und Sportleiter Jochen Adam die Sieger des Tour-Quiz. Vor dem neuen Bürogebäude der ADAC Zentrale München stand uns der Parkplatz exklusiv zur Verfügung. Und im großen Foyer erwarteten uns Kaffee und Kuchen. Roland Lange, Experte für ADAC Hausführungen, hatte sich den Sonntagnachmittag extra für uns frei gehalten. Besonders interessant war der Besuch des Studios und der Druckerei. Spektakulär: der Blick vom großen Sitzungssaal im 22. Stock über die Stadt. Der Blick in die moderne Büroarchitektur und Arbeitswelt des ADAC bildete den Abschluss unserer Alpentour. Grad schön war's. Für uns und die Teilnehmer. Servus! Evi Pfeiffer







